

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Pâques...

Un printemps pour notre âme

À Pâques, chaque année, c'est le retour du printemps dans notre pays : les arbres bourgeonnent, les fleurs s'épanouissent et les oiseaux chantent. Nous nous sentons tous en meilleure forme que durant le long et monotone hiver. Remercions Dieu de ce que la fête du printemps de la nature soit aussi une fête du printemps pour notre âme.

Car Pâques est plus qu'une fête de la nature, une affaire de poussins et d'œufs en chocolat. Il s'agit de bien davantage que du lièvre du printemps qui gambade dans l'herbe.

C'est la fête de l'éternel printemps, tandis que les fêtes de la nature sont éphémères. Bientôt viendra la canicule de juillet et la chute des feuilles en octobre. Et puis l'hiver. Un cycle de joies et de mélancolie devant la fugacité des choses.

Notre foi n'est pas tributaire de la ronde de la vie et de la mort. Par le baptême, nous avons été greffés sur le tronc du Christ : un arbre qui ne connaît pas d'automne. Jésus est mort, mais ressuscité, et nous avec Lui ; le cycle de la nature est rompu. Pour Lui et pour nous, c'est éternellement le plein été.

« Ignorez-vous, dit saint Paul, que nous tous, qui avons été baptisés en Jésus Christ, c'est dans sa mort que nous avons été baptisés ? Par le baptême, en sa mort, nous avons donc été ensevelis avec Lui, afin que, comme Christ est ressuscité des morts, par la puissance du Père, nous menions nous aussi une vie nouvelle. Car si nous avons été totalement unis, assimilés à sa mort, nous le serons aussi à sa Résurrection » (Rm 6,3-5).

Il s'agit de beaucoup plus que d'un sentiment printanier. Chaque fleur dit : 'bientôt je serai fanée.' Chaque arbre murmure : 'bientôt je perdrai ma couronne'. Mais nous, nous pouvons dire : *« Même si en nous l'homme extérieur va vers sa ruine, l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour » (2 Cor 4, 16).*

*Cardinal Godfried Danneels
Ancien archevêque du diocèse Malines-Bruxelles*

Joyeuses Pâques !